

TOLEDANOS:

LA inauguracion de la feria de esta ciudad ha sido brillante: ha escedido con mucho nuestras mas lisonjeras esperanzas. Segun los datos estadisticos reunidos se han presentado mas de quince mil cabezas de ganados, se han hecho considerables ventas y han tenido lugar numerosas transacciones. Tales y tan sorprendentes resultados aseguran otros muchos mayores en los años venideros.

Con este motivo habeis dado á los que no os conocen una prueba mas, un elocuente testimonio de vuestra ilustracion, sensatez y cordura. Miles de forasteros de todas clases y categorias han hallado entre vosotros, durante los dias de feria, una acogida tan afectuosa y espresiva, como galante y cortés. Nada habeis dejado que hacer para el recreo y comodidad de nuestros huéspedes.

A pesar de una concurrencia tan extraordinaria é inesperada no ha ocurrido la mas lijera falta, ni ha turbado la general alegría el mas pequeño disgusto. Todo ha sido satisfaccion y contento.

Toledanos: os habeis mostrado dignos de vuestros nobles, hidalgos y caballeros ascendientes.

El Ayuntamiento está orgulloso de hallarse á vuestro frente y yo en su nombre cumplo con el grato deber de manifestaros su admiracion, y daros las mas espresivas gracias por vuestra inimitable conducta.

El haber cooperado con tanta eficacia y empeño á las disposiciones, y hasta á los deseos de vuestro Municipio, le obliga mas y mas á seguir con decision el camino que ha emprendido, sin desalentarse por apasionadas contradicciones, ni cejar por ninguna clase de inconvenientes.

Su único objeto es levantar de su postracion esta heroica y mal conocida ciudad, dándole toda la vida de que es susceptible, y llevando á cabo cuantas mejoras puedan conducir á su embellecimiento y á la comodidad y mejor-estar de sus habitantes. Todo sin alterar en la parte material la fisonomia monumental y característica de la corte de Wamba y Carlos quinto.

Como un medio de conseguir el Ayuntamiento sus deseos y aspiraciones, y proporcionar á la vez trabajo á los artistas y á las demas clases, tiene en ejecucion numerosas obras y prepara otras de mayor entidad. Entre éstas merecerá una preferencia especial la subida de las aguas del Tajo.

Tambien se estudiará inmediatamente sobre la realizacion del pensamiento, que tan buena y general acogida mereció al público en la tarde del día 20 del actual. Ya sabeis que me refiero á un espectáculo combatido por algunos, pero aceptado por todos, que ha de aumentar la concurrencia á la feria y á la ciudad, y que, sobre ser una diversion eminentemente nacional, cuyas fuertes impresiones modifica el arte, no es con mucho tan espuesta como otras que aceptan las naciones tenidas por mas cultas.

A esto debe agregarse la exposicion agrícola é industrial, que no habiéndose verificado en el presente año por causas imprevistas, prepararán con oportunidad para el inmediato las corporaciones provinciales.

El Ayuntamiento está igualmente satisfecho del apoyo y cooperacion que han merecido sus disposiciones á las demas Autoridades, al Excmo. Cabildo y al Colegio de Infanteria, y no puede menos de mostrarles aqui su profunda gratitud.

Toledanos: seguid como hasta ahora acogiendo y apoyando con decision é independencia el plan de mejoras que se ha propuesto la Municipalidad en beneficio de todos, y Toledo saldrá de su abatimiento y volverá quizá pronto á su vida primitiva, como lo desea vuestro mejor amigo

EL ALCALDE,

*Gaspar Diaz
de Labandero.*